
L’Incarnation sur Terre est-elle un 
privilège ? 
La réponse à votre question sur que la venue ici est un privilège, c’est à la fois oui et 
non. 

De tous les endroits possibles où les jeunes esprits pourraient aller pour acquérir de 
l’expérience, seuls quelques-uns viennent sur Terre. Nous sommes parmi les rares – nos 
guides, en général, étaient également parmi les rares. 

Maintenant, la raison pour laquelle nous sommes venus ici, c’est parce que, au départ, 
nous avons refusé de réaliser que nous faisions partie, et étions la totalité, de Dieu. Ceux 
qui l’ont fait sont allés ailleurs. 

Mais nous étions les arrogants qui refusaient d’apprendre à propos de Dieu. 

Nous venons donc ici, à l’école des coups durs, pour apprendre à propos de Dieu. 

C’est pourquoi nous venons ici. 

C’est pourquoi nous avons des gens comme Jésus et Bouddha comme enseignants. 

Maintenant, comme je l’ai souvent dit, la Terre est la seule planète qui a de la vie 
physique à la surface. 

Ainsi, de tout le multivers, la planète Terre est assez unique. Pouvez-vous imaginer pour 
d’autres êtres, vivant dans les royaumes astraux, à quel point cette planète doit être 
attrayante ? La seule dans tout le multivers qui a la vie à la surface par opposition à la 
vie sous forme astrale ! 

Donc, pour nous, cela peut sembler un enfer et nous avons hâte de partir, mais pour 
d’autres, c’est absolument incroyable – le monde Disney ultime ! 

Bob 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 

 


	L’Incarnation sur Terre est-elle un privilège ?

